

# Programme de couches lavables 2021

## SAVIEZ-VOUS QUE?

- 1) Un enfant utilisera environ 6 000 couches jetables de la naissance à la propreté, ce qui équivaut à une tonne de déchets. En utilisant des couches lavables, nous réduisons la quantité de déchets acheminée à nos sites d'enfouissement.
- 2) Les couches jetables prennent plusieurs années à se décomposer.
- 3) Plusieurs arbres sont abattus chaque année au Canada pour la fabrication de couches jetables.
- 4) Les productions de couches jetables consomment plus d'eau comparativement aux couches lavables. L'eau rejetée est aussi fortement chargée de polluants chimiques.
- 5) Vous économisez environ 1 500,00\$ par enfant en utilisant des couches lavables.

## ADMISSIBILITÉ (détails disponibles au bureau municipal):

- 1) À partir du 1er janvier 2021 vous devez avoir un enfant de moins de 6 mois ou bien être enceinte.
- 2) Être résident(e) de la municipalité de La Nation.
- 3) Utiliser les couches lavables de la naissance à la propreté.
- 4) Vous inscrire avant le 31 décembre 2021.
- 5) Faire parvenir les pièces justificatives dans les 6 premiers mois de vie de votre enfant.
- 6) Faire l'achat d'un minimum de 20 couches lavables en 2021.

## FORMULAIRE DE DEMANDE

Date: \_\_\_\_\_

Nom du parent: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

No de téléphone: \_\_\_\_\_

Courriel: \_\_\_\_\_

Nom de l'enfant: \_\_\_\_\_

Date de naissance (réelle ou prévue): \_\_\_\_\_

## PIÈCES JUSTIFICATIVES:

- 1) Preuve de résidence (permis de conduire, bail, facture d'électricité...);
- 2) Facture originale pour un ensemble minimum de 20 couches lavables;
- 3) Preuve de naissance du bébé (certificat de naissance).



958, route 500 Ouest, Casselman, ON K0A 1M0  
Josée Brizard:613-764-5444, poste 235 | jbrizard@nationmun.ca  
www.nationmun.ca

# Washable diapers program 2021

## DID YOU KNOW?

- 1) One child will use 6000 disposable diapers from birth to potty training, which equals to one ton of garbage. Using washable diapers will reduce the quantity of waste sent to landfill.
- 2) Disposable diapers take years to decompose.
- 3) Thousands of trees per year are cut down in Canada to make disposable diapers.
- 4) Disposable diapers use more water for production than washable diapers do. This water is disposed of and contains chemical pollutants.
- 5) You can save approximately \$1500.00 per child by using washable diapers.

## ELIGIBILITY (details available at municipal office):

- 1) As of January 01, 2021, you must have a child of less than 6 months old or be pregnant.
- 2) Be a resident of The Nation Municipality.
- 3) Use washable diapers from birth to potty training.
- 4) Sign up before December 31, 2021.
- 5) Submit documentation in the first six months after birth.
- 6) Purchase a minimum of 20 new washable diapers during the year 2021.

## APPLICATION FORM

Date: \_\_\_\_\_

Name of parent: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

Telephone: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

Name of child: \_\_\_\_\_

Birth date (actual or expected): \_\_\_\_\_

## DOCUMENTATION REQUIRED:

- 1) Proof of residence (e.g. driver's license, lease, hydro bill, etc.);
- 2) Original invoice for the purchase of a minimum of 20 washable diapers;
- 3) Proof of birth of child (birth certificate).



958 Route 500 West, Casselman, ON K0A 1M0  
Josée Brizard: 613-764-5444, ext. 235 | jbrizard@nationmun.ca  
www.nationmun.ca